

Hoy, en una moción del PP en la Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación, que ha sido rechazada por el PSOE

## El PP reclama al Gobierno que se posicione en contra de las medidas del Pacto Verde Europeo que afectan al sector primario

- Lorena Guerra denuncia que con el Pacto Verde Europeo se prohíben materias activas eficaces para el control de plagas y enfermedades, que se han utilizado de forma sostenible y responsable por parte del sector primario
- Demanda al Ejecutivo la revisión de los acuerdos comerciales con terceros países para suspender inmediatamente aquellos que permitan la importación de productos que no cumplan las exigencias de los fitosanitarios impuesta a nuestros productores
- Reprocha al ministro Planas y al Gobierno su inacción y falta de apoyo al sector primario

**15 de marzo de 2024.-**

• La Comisión de Agricultura, Ganadería y Alimentación aprueba una moción del PP –que ha sido rechazada por el PSOE- en la que pide al Gobierno que denuncie, ante las instituciones europeas, aquellas disposiciones incluidas en el Pacto Verde europeo que ocasionen consecuencias negativas para el sector primario.

• Para la portavoz de Agricultura del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Lorena Guerra**, el actual planteamiento “perjudica gravemente al sector, algo se está haciendo mal y hay que cambiar. En este momento es cuando hay que actuar y ponernos todos en la misma dirección”.

• A su parecer, el Pacto Verde Europeo “es un paquete de iniciativas políticas cuyo objetivo es situar a la UE en el camino hacia una transición ecológica, con el objetivo último de alcanzar la neutralidad climática en el año 2050”.

• Por ello, la senadora cordobesa recalca uno de los puntos de la iniciativa, que demanda al Ejecutivo la revisión de los acuerdos comerciales con terceros

países para suspender inmediatamente aquellos que permitan la importación de productos que no cumplan las exigencias de los fitosanitarios impuesta a nuestros productores.

- “Estas medidas del Pacto Verde Europeo no se aplican en terceros países, por lo que los productores europeos no somos capaces de competir, y aquí nos encontramos con competencia desleal. Además, las importaciones agroalimentarias de terceros países no aseguran la seguridad alimentaria”, incide la portavoz de agricultura.

- Guerra explica que, con la adopción del Pacto, se prohíben materias activas eficaces para el control de plagas y enfermedades, que se han utilizado de forma sostenible y responsable por parte del sector primario.

- En este sentido, la dirigente del PP denuncia que la actual normativa “es limitante a la hora de producir y restar rentabilidad a nuestras explotaciones”. Además, limita el uso de fitosanitarios y fertilizantes; e impone el cultivo de un 25% de superficie ecológica. “Esto es meterse en la gestión de nuestras explotaciones y limitar además la rentabilidad”, critica.

- En este contexto, Lorena Guerra denuncia que “los problemas actuales del sector primario y por la que los agricultores y ganaderos siguen manifestándose, a parte de la mala PAC de Planas y todas las trabas habidas y por haber al sector, aparece cuando la Unión Europea decide adoptar el Pacto Verde Europeo”.

## **EL GOBIERNO IMPIDE MANIFESTARSE A LOS AGRICULTORES**

- En otro orden, la senadora cordobesa traslada el apoyo de su Grupo a los agricultores y ganaderos por la situación que están atravesando y “sin solución alguna” por parte del ministro Planas

- “El Gobierno no hace nada más que ponerles trabas y no dejan a la gente de campo manifestarse, dando instrucciones y poniendo en una situación injusta y comprometida a los policías, que se ven obligados acatar unas órdenes que nacen del rencor y resultan absolutamente desproporcionadas”, concluye la portavoz de Agricultura del PP.